

Sociedades clave

- Proveedores de alimentos frescos
- Equipos de cocina
- Donantes y ONGs
- Administraciones
- Colegios ,centros de día y residencias



Proveedores de alimentos

Para poder realizar todos nuestros pedidos contaremos con la ayuda de proveedores locales que nos proporcionaban alimentos frescos y saludables. Por supuesto nuestra compra variará de los menús que tengamos que preparar pero tendremos una base compuesta de los alimentos básicos para cualquier alimentación , teniendo en cuenta por supuesto las intolerancias o alergias de nuestros clientes. Por supuesto el proceso de cultivo y recolección de dichos alimentos respetará el medio ambiente y escogeremos a un local cuya actividad no sea contaminante. Todo esto tambien favorecerá a una mayor calidad de la materia prima con la que fabricaremos el alimentos.

Equipo de cocina

Para poder producir nuestros alimentos a partir de las materias primas contaremos con la ayuda de un equipo de cocina especializado destinado a preparar cada menú según las necesidades de cada cliente. En concreto será un chef principal y un ayudante de cocina. Al principio será suficiente para cubrir las necesidades pero se irá ampliando en función de las ventas. A media jornada tendremos un ayudante de cocina para que pueda ayudar a los empleados fijos.

Donantes y ONGs

Para poder financiar nuestra actividad contaremos con el apoyo de donantes y organizaciones sin ánimo de lucro que creen en el futuro de nuestro negocio para ayudar a quienes lo necesitan. Son parte de las sociedades clave porque contribuyen a aumentar nuestra capacidad como empresa en favor del bien común. Obviamente no son nuestra principal fuente de ingresos pero aportan suficiente como para considerarlos parte de esta.

Administraciones públicas

Los ayuntamientos de las principales ciudades son de gran apoyo a nuestra causa al ayudarnos a detectar posibles clientes que estén en necesidad de lo que nuestros servicios ofertan. Esto es muy útil ya que nos permite ofrecer ayuda a quienes más lo necesitan y el gobierno también se ve beneficiado ya que la calidad de vida de sus ciudadanos mejorará considerablemente.

Colegios, centros de día y residencias

En nuestra empresa tenemos acuerdos con residencias de ancianos e incluso colegios para proporcionarles menús especializados a gente con alergia, o en el caso de la gente mayor o bien dietas blandas o adaptadas a ciertas limitaciones físicas... Son una gran parte de nuestra clientela ya que existe mucha gente en estos lugares con necesidades especiales en su dieta y no siempre pueden adaptar la alimentación a cada uno, por lo que nosotros ayudamos en ese aspecto.